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PrImEra qUIncEna dE octUbrE dE 2021
PróXIma EdIcIón 18 dE octUbrE dE 2021
Encuentre estas y otras noticias en WWW.dIarIoElmEdIo.com.ar

W. EscalantE: InaUgUraron la
rEmodElacIón dEl accEso sUr

-------------------------------------------
la ProvIncIa PrEsEntó El

oPEratIvo dEl
cEnso nacIonal 2022

-------------------------------------------
Pascanas: FIrma dE convEnIo

InstItUcIonal Para la
dIgItalIzacIón dE normatIvas

mUnIcIPalEs
-------------------------------------------
los EsPEcIalIstas coIncIdEn qUE

“la nIña” Podría sEr IntEnsa
-------------------------------------------
JUstInIano PossE: ImPUlsan la

InstalacIón masIva dE
dEsFIbrIladorEs aUtomátIcos En

InstItUcIonEs y EmPrEsas
-------------------------------------------
rEcontrUIrán El tramo dE rUta

n° 11 qUE UnE
chazón con Ucacha

Etruria ya tiene el compromiso de creación de
una Universidad Popular

Justiniano Posse incorpora un sistema de telemedición de energía eléctrica

Días atrás se firmó el acta compromiso para la creación de 15 nuevas Universidades Populares que funcionarán en
diferentes localidades de la provincia de Córdoba, entre ellas Etruria, Isla Verde y Morrison.
Uno de los principales objetivos de las universidades populares es promover un modelo pedagógico de libre enseñanza,
cubriendo las necesidades de cada zona. 
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Etruria ya tiene el compromiso de creación de una
Universidad Popular
D ías atrás se firmó el

acta compromiso
para la creación de 15 nue-
vas Universidades Popu-
lares que funcionarán en
diferentes localidades de
la provincia de córdoba,
entre ellas Etruria, Isla ver-
de y morrison.
Uno de los principales ob-
jetivos de las universidades
populares es promover un
modelo pedagógico de libre
enseñanza, cubriendo las
necesidades de cada zona.
En este sentido, el rector
de la UNC, Hugo Juri, inició
el acto mencionando que
los conocimientos se han
reconvertido “y para eso hay
que estar en el territorio”.

Estas 15 nuevas Universi-
dades Populares aportan a
sostener y ampliar el con-
cepto de “universidades glo-
bales”, es decir instituciones
educativas que trascienden
sus frontera ya que el acta
firmada establece las bases
para la creación, desarrollo
y fortalecimiento institucional
en las comunidades siempre
en un marco de colaboración
de actividades de mutuo in-
terés por su trascendencia
social, científica, cultural y
educativa.
Antes de dar paso a la firma
del Acta Compromiso, el
rector cerró con las cálidas
palabras dirigidas a los y
las representantes de las

localidades: “Bienvenidos a
su casa, bienvenidos a la
UNC”.
Posteriormente, se fueron
acercando intendentes y pre-
sidentes comunales, a es-
tampar su rúbrica para dar
el puntapié inicial a un futuro
de trabajo conjunto en be-
neficio de las localidades
del interior cordobés.

EstUvIEron PrEsEntEs:

Etruria, Morrison, Isla Verde,
La Calera, Camilo Aldao,
Deán Funes, General Ca-
brera, Villa de Pocho, Lo-
zada, Río Segundo, Bulnes,
Las Acequias, Reducción,
Matorrales y Río Primero.

consorcIo canalEro
labordE - WEncEslao EscalantE

c o n v o c a t o r I a

convócasE a los consorcistas del consorcIo
canalEro labordE – WEncEslao Esca-
lantE a asamblEa gEnEral ordInarIa, para
el día 28 de octubre de 2021, a las 18:30 horas,
en forma presencial, en la sede social de la
atlético olimpo asociación mutual, sita en calle
san martín 146 de la localidad de laborde y en
forma virtual a través del link de Jitsi meet
https://meet.jit.si/consorciocanalero2021 , a los
efectos de considerar el siguiente:

ordEn dEl día

1º) Elección de dos asambleístas para suscribir el
acta de Asamblea conjuntamente con Presidente y
Secretario.-
2°) Elección de tres asambleístas para conformar la
Junta Electoral.-
3º)  Lectura y consideración de la Memoria, Balance
General, Cuadro de Recursos y Gastos y demás
cuadros anexos e Informe de la Comisión Revisora
de Cuentas, correspondientes a los  Ejercicios  Nº 4
entre el 01 de enero de 2019 y el  31 de Diciembre
de 2019 y  N° 5 entre el 01 de enero de 2020 y el 31
de Diciembre de 2020.- 
4°) Elección de miembros de la Comisión Directiva.-
5°) Elección de la Comisión Revisora de Cuentas.-
6º) Tratamiento y consideración del valor de la cuota
anual que deban abonar los consorcistas.-

Juan I. brUgnonI adhemar aUdIsIo
secretario Presidente 
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chazón: gEstIonEs dEl IntEndEntE
mEIchtrI En bUEnos aIrEs

El mandatario mantuvo un encuentro con el secretario
de obras Públicas de la nación, martín gil, donde informó
sobre el avance de obra de cordón cuneta,  factibilidad
del Parque termal y Proyecto de Pavimentación.
Posteriormente Roberto Meichtri se reunió con funcionarios
del Programa Reconstruir del Ministerio de Hábitat, dónde
logró avanzar para que Chazón reciba un primer desembolso
de más de $11.000.000 para dar comienzo con la cons-
trucción de 15 Viviendas.
En ese mismo rubro a través del programa Casa Propia,
avanza el proyecto para poder construir 10 viviendas más.

Pascanas

Firma de convenio institucional para la
digitalización de normativas municipales
se firmó en el edificio

municipal un convenio
marco y un convenio espe-
cífico entre la municipalidad
de Pascanas, el EnrEd
(Ente regional de desarrollo)
y la Facultad regional villa
maría de la Utn (Universidad
tecnológica nacional) me-
diante el cual se podrá llevar
adelante en la localidad el
digesto Electrónico.
Se trata de un instrumento
que consiste en la digitalización
en primera instancia de toda
normativa vigente en la co-
munidad para luego sistema-
tizar en un software desarro-
llado por la Universidad Tec-
nológica Nacional. 

Esta herramienta permitirá a
vecinos y autoridades realizar
búsquedas virtuales de toda
normativa local mediante el
uso de un número, palabra o
dato que nos lleve a lo que
buscamos, sin necesidad de
recurrir a la memoria humana
en cualquier ámbito de la ges-
tión municipal. Mediante el
simple acceso a una página
web, cualquier vecino/a tendrá

acceso a lo que requiera en el
ámbito de las normativas vi-
gentes. 
El convenio fue firmado por
el intendente, Rodolfo Filipponi;
el decano de la Facultad Re-
gional Villa María de la Uni-
versidad Tecnológica Nacional,
Franco Salvático y el director
del Ente Regional de Desa-
rrollo, contador José Carigna-
no.
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El gobernador Juan
schiaretti, presidió el

acto de presentación de cua-
tro líneas de créditos del
banco de córdoba, a tasa
bonificada, con el objetivo
de mejorar la productividad
de las empresas ya instala-
das o por instalarse en los
Parques Industriales.
Estuvieron presentes el mi-
nistro de Industria, Comercio
y Minería, Eduardo Accastello;
el presidente de Banco de Cór-
doba, Daniel Tillard; la secre-
taria de Parques Industriales,
Alejandra Barbero; y como re-
presentante del rubro industrial,
el director de la empresa Tu-
bojet, Sebastián Basel.
Schiaretti explicó que el pre-
sente y el futuro industrial de
la provincia está ligado a tres
factores claves: la infraestruc-

tura adecuada; la voluntad de
los intendentes; y el espíritu
emprendedor de los industria-
les. 
En este sentido, y en el marco
del Programa Parques Indus-
triales Verdes de la Secretaría
de Parques Industriales, una
de las líneas de crédito Bancor
será para financiar la cons-
trucción de Naves y Galpones
Verdes en los predios.
Además, se relanzaron otras
tres líneas de créditos ya exis-
tentes para la financiación de:
Proyectos Sustentables, Nue-
vas Tecnologías y Conexión
de Gas.
Son más de 1.000 las indus-
trias radicadas dentro de los
35 Parques Industriales de la
Provincia, las posibles benefi-
ciarias de estos créditos, según
calificación crediticia, para la

ampliación de sus plantas.
Asimismo, hay 900 lotes dis-
ponibles para albergar a nue-
vas industrias dentro de los
parques.
A su turno, el ministro Eduardo
Accastello dijo: “Este modelo
crea empleo y generar trabajo
en cada pueblo. La definición
de que un pueblo tiene que
tener desarrollo productivo,
nos ha llevado a potenciar una
política de Estado”.
Daniel Tillard destacó el com-
promiso que tiene Bancor:
“Cumpliendo nuestra misión
de banco público y regional,
una vez más ratificamos nues-
tro compromiso con las políti-
cas de Estado de nuestro go-
bierno. A medida que las líneas
se vayan liquidando, que se
vayan agotando proveeremos
las ampliaciones necesarias”.

la Provincia lanzó créditos para inversiones
en Parques Industriales

rEconstrUIrán El tramo dE rUta n° 11 qUE UnE
chazón con Ucacha

◘ la dirección de vialidad Provincial llevará adelante
la obra de restauración de la ruta provincial n° 11
entre Ucacha y chazón.
“Lo que se va a hacer es una reconstrucción a nuevo
de la ruta, es decir que no se hace un bacheo parcial o
puntual donde hay algún tipo de problema sino que se
hace una carpeta asfáltica nueva”, señaló el titular de
Vialidad, Martín Gutiérrez.
La obra reclamada desde 2017 se iniciaría el primer
cuatrimestre de 2022.

licitación
En esa oportunidad se contemplaban la siguiente obras
en la misma adjudicación: 
Rehabilitación de la ruta provincial 30, tramo Achiras
límite con San Luis, y de la ruta 11, tramo Ucacha -
Chazón, además de mantenimiento zonal (30 kilóme-
tros).
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La ministra de coordina-
ción de la Provincia, sil-

vina rivero, encabezó la pre-
sentación del operativo del
censo nacional 2022, que
se realizará en todo el país
en la primera parte del año,
luego de su postergación
en 2020 por la pandemia.
En Córdoba, el operativo in-
volucrará entre 70.000 y
80.000 personas y estará a
cargo del Comité Censal Pro-
vincial, conformado por la to-
talidad de ministerios y secre-
tarías de Estado y será presi-
dido Rivero.
“El Censo es uno de los ope-
rativos más importantes que
existe a nivel nacional e inte-
rregional, porque es abarcativo
de todas las viviendas y per-
sonas en particular. Suministra
información que tiene que ver

con condiciones socio demo-
gráficas, económicas, de la
población, a un nivel de desa-
gregación local y formación
que es clave para la definición,
por ejemplo, de políticas pú-
blicas en los distintos niveles
de Gobierno”, señaló la mi-
nistra de Coordinación.
Durante el encuentro, Rivero
destacó la envergadura del
operativo e hizo hincapié en
la relevancia del trabajo inter-
ministerial del Comité Censal,
que tendrá a su cargo la coor-
dinación programática y eje-
cutiva del Censo.
En Argentina el Censo se re-
aliza bajo la órbita del INDEC
y las Direcciones de Estadística
Provinciales, en conjunto con
toda la estructura de la admi-
nistración pública nacional,
provincial y de gobiernos lo-

cales.
Innovaciones

El operativo para el año pró-
ximo será un censo de dere-
cho, es decir que recabará da-
tos de las personas según su
lugar de residencia habitual,
aunque no estén presentes en
el momento del relevamiento.
Además, se incorpora el e-
CENSO, que le permitirá a la
población que lo prefiera la
posibilidad de responder el
cuestionario censal desde cual-
quier dispositivo digital.
También se incluirá el Docu-
mento Nacional de Identidad
(DNI) de los integrantes del
hogar, variable clave extensa-
mente probada para la inte-
gración de información censal
y registros administrativos, y
base para la construcción del
Registro Estadístico de Pobla-

la Provincia presentó el operativo del
censo nacional 2022

ción.
Otra de las incorporaciones
es el autorreconocimiento ét-
nico de pueblos indígenas y
afrodescendientes y la auto-
percepción de identidad de
género.

¿cuántas personas se es-
pera censar?
Si bien las proyecciones de
población elaboradas luego

del censo del año 2010 por
INDEC estiman que en Cór-
doba hay 3,8 millones de per-
sonas, los cambios en la ten-
dencia de la fecundidad –ob-
servados desde el año 2015
en adelante- y los efectos de
la pandemia por Covid-19 per-
miten estimar que la cantidad
de personas censadas se ubi-
caría entre los 3,6 y 3,7 millo-
nes de personas.
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W. EscalantE

Inauguraron la remodelación del acceso sur
La municipalidad de W. Escalante llevó

a cabo la inauguración de los trabajos
de remodelación del ingreso sur a la locali-
dad, donde se procedió además a la entrega
de una ambulancia 0 Km.
En la ocasión estuvo presente el ministro de
Gobierno, Facundo Torres quien junto al in-
tendente municipal, Daniel Mondino; autoridades
locales y provinciales, encabezaron el acto.
Los dos ingresos principales con que cuenta
la localidad se vieron seriamente afectados
durante años por la acción del agua y en es-
pecial en temporada de inundaciones. Esto
no solo demandó realizar una obra de repavi-
mentación del sector sino que además hubo
que concretar trabajos de sistematización

hídrica para un mejor escurrimiento de agua. 
El líquido en el sector drena de suroeste a
noreste hasta llegar al arroyo San José o
Chato, quedando el ejido urbano en el centro.
Para resolver este problema se construyeron
alcantarillas y canales.
En cuanto a la ambulancia se trata de una
nueva unidad modelo Renault Kangoo naftera,
adaptada para emergencias primarias. Para
su adquisición la Provincia aportó 2 millones
de pesos y el saldo se pagó con doce cheques
consecutivos invertidos por el municipio
otras entregas: Un nuevo ecógrafo para el
Hospital Dr. José María Minela de Monte Maíz
y un aporte económico para el Centro de Jubi-
lados de Laborde.

convocatorIa
cEntro dE EmPlEado dE comErcIo Pascanas

la comisión directiva del centro Empleados de co-
mercio de Pascanas, convoca a sus asociados para el
día lunes 15 de noviembre de 2021 a las 21:30 hs., en el
local de su sede social, sita en España y sáenz Peña
de la localidad de Pascanas, para celebrar la asamblea
general ordinaria; con el siguiente ordEn dEl día:
1) designación de dos asambleístas para suscribir el

acta conjuntamente con el secretario general y secretaria
de actas.
2) Informe de la comisión revisora de cuentas.
3) consideración de la memoria, Inventario, balance

general y cuadro demostrativo de Pérdidas y ganancias
del ejercicio cerrado el 30 de junio de 2020.
4) consideración de la memoria, Inventario, balance

general y cuadro demostrativo de Pérdidas y ganancias
del ejercicio cerrado el 30 de junio de 2021.
5) Elección y participación de facilitador y/o controlador

y/o veedor sanitario.
6) todo lo desarrollado será con estricto cumplimiento

a los protocolos de prevención vigentes por emergencia
sanitaria con motivo del covid -19.
art. 58: El quórum de la asamblea se formará a la hora

registrada en la convocatoria, con la presencia del 30%
de los afiliados a la Entidad con derecho a voz y voto, y
30 minutos después con el número de los afiliados que
en las mismas condiciones se hallen presentes.

los esperamos.
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bEll vIllE

se festejó el décimo ani-
versario de “guardianes

del agua”, programa de con-
tenido pedagógico sobre el
cuidado del medio ambiente
que lleva adelante la coo-
perativa de trabajo sudeste
ltda.
Con el lema “aprendé ju-

gando”, directivos y docentes
de todas las escuelas primarias
locales y dirigido a los alumnos
de 5to. Grado, quedó impreso
en los muros del cerco peri-
metral de la Planta Potabiliza-
dora Bell Ville, un circuito lúdico
temático con las etapas del
proceso de potabilización.
En el contexto de  esta pan-
demia, los alumnos no pueden
hacer la visita a la planta. No
obstante, ahora podrán llegar-
se a jugar y de esta manera
afianzar las etapas del proceso
de potabilización del agua que
llega a los hogares.

Vale recordar que en el 2018,
el municipio local suscribió un
acuerdo con la Cooperativa
Sudeste para impulsar en for-
ma conjunta el mencionado
programa, “con el fin de educar
a los alumnos en un buen ma-
nejo sustentable del agua: el
intercambio de información
científica y técnica, determi-
naciones analíticas y la coor-
dinación de actividades de in-
terés para ambas instituciones
y la población, persiguiendo
un estrechamiento de las re-
laciones y el intercambio pro-
fesional tendiente a la actua-

ción interdisciplinaria”.
El programa posee contenidos
y aprendizajes que permiten
relacionar los valores coope-
rativos con el uso del agua,
identificación del agua como
recurso natural renovable, va-
lorización de todas las acciones
posibles para el cuidado del
agua, demostración de sensi-
bilidad y respeto hacia los se-
res vivos y el ambiente en que
viven.
También posibilita compartir
entre los alumnos de cada es-
cuela, los conocimientos sobre
el cuidado del agua.

los guardianes del agua de cooperativa
sudeste festejaron su décimo aniversario

general Paz 444, Pascanas, córdoba
tel: 0353 408-6488

www.Facebook.com/corralón.mailinmaderas

🏭casa cEntral Pascanas - InEt albarracín 530
🏭casa cEntral labordE - san martín 299
🏠sUcUrsal Pascanas - mItrE Eso bUEnos aIrEs
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tEcnología

La idea es impulsada por
la cooperativa Eléctrica

y de servicios Públicos que
desde hace varios años se
propuso una mejora tecno-
lógica en las mediciones de
los consumos de los usua-
rios.

Se trata de la instalación de
equipos electrónicos de alta
calidad que permiten visualizar
registros instantáneos e his-
tóricos de cada uno de los
consumidores.
“Si bien sabíamos que el pro-
yecto se iba extender en el

tiempo, por la magnitud de
las inversiones y el tiempo de
trabajo que significa realizar
el cambio de equipo a cada
usuario, con orgullo informa-
mos que ya tenemos instala-
dos el 80%… y estamos muy
cerca de cumplir con el obje-
tivo”, señalaron desde la enti-
dad.
Y agregaron: “Con el fin de
completar el sistema, nos he-
mos propuesto realizar el últi-
mo esfuerzo, tratando de ins-
talar los casi 1000 equipos
que nos faltan en estos últimos
cuatro meses del año”.
De esta manera, Justiniano
Posse se convertirá en una
de las pocas localidades del
país en contar con un sistema
de medición inteligente.

Justiniano Posse incorpora un sistema de
telemedición de energía eléctrica

la comisión directiva del centro de Empleados
de comercio de Pascanas, convoca sus aso-
ciados para el día viernes 22 octubre 21:30
hs. en el su sede social, sita en España roque
Peña localidad Pascanas, para celebrar la
asamblea general Extraordinaria, con el si-
guiente orden del día:
1) designación de dos asambleístas para sus-
cribir el acta junto al secretario general y se-
cretaria de actas.
2) Elección de la Junta Electoral artículo
inciso Estatuto.
3) designación y participación de facilitador
y/o controlador y/o veedor sanitario.
4) todo lo desarrollado será con estricto cum-
plimiento los protocolos de prevención vigentes
por emergencia sanitaria con motivo del co-
vid-19.
art. 58: El quórum de la asamblea se formará
a la hora registrada en la convocatoria, con la
presencia del 30% los afiliados a la Entidad
con derecho voz voto, y 30 minutos después
el número de con el número de afiliados que
en las mismas condiciones se hallen presen-
tes.

Esperamos contar con su presencia.

convocatorIa
cEntro dE EmPlEado dE comErcIo Pascanas
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📍local montE maíz: 3468 64-7473 / 3468 51-7235
📍local marcos JUarEz: 3472 59-4636 / 3472 64-1351



Sección DEPORTES
lIga bEccar varEla 

PrImEra dIvIsIón - octava FEcha

tErcEra dIvIsIón

argentino manda en la zona Este y atenas
en la zona oeste
-----------------  zona oEstE -----------------

atEnas 1 - 0 sP. rUral
A: Nicolás Vidal - 35´ pt-

sPortIvo chazón 0 - 2 sarmIEnto (E)
S: Tomas Deluchi - 1' pt.
S: Cristopher Contreras - Penal - 3 pt.

tallErEs 2 - 4 JorgE nEWbEry
JN: Fabricio Mattio - 6' pt.
JN: Nahuel Sánchez - 17´ pt.
T: Joaquín Ghi - 18' pt.
JN: Nahuel Sánchez - 20' st.

JN: Nahuel Sánchez - 35´ st.
T: Gastón Vásquez - 38´ st-

------------------- zona EstE -------------------
atlétIco 0 - 0 olImPo

gUIllErmo rEnny 1 - 3 lambErt
L: Alexis Hermosid - 36' pt.
L: Joaquín Poveda - 
L: Jonathan Gaitán - 

argEntIno 0 - 0 IndEPEndIEntE

----------- zona EstE -----------
atlético 0 - 5 olimpo

g. renny 1 - 1 lambert

argentino 0 - 1 Independiente

----------- zona oEstE --------
chazón 2 - 1 sarmiento (E)

talleres 0 - 1 J. newbery

atenas 2 - 0 sp. rural

PróXIma FEcha
----------- zona Este -----------
sportivo rural - newbery
sarmiento (E) - talleres

atenas - sportivo chazón

---------- zona oeste ---------
olimpo - Independiente

lambert - argentino
atlético - renny



lIga bEllvIllEnsE

talleres (b) 2 - 1 Unión (m)          
san martin (mJ) 1 - 2 argentino (mJ)

san carlos (n) 2 - 1 defensores (sms) 
san martin (mb) 0 - 1 matienzo
comp. deportivo (JP) 1 - 1 bell

dep. leones (l) 2 - 2 sarmiento (l)
-------------------- Próxima Fecha ------------------

talleres (b) - san carlos (n)
matienzo - bell

argentino - sarmiento
dep. leones - san martín (mJ)

defensores (s.m.s.) - Unión (m)
complejo dep. (J.P.) - san martin (m.b.)

dEPortEs EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE OCTUBRE

dIvIsIonal a - novEna FEcha

dIvIsIonal b - novEna FEcha
--------------------- zona 2 ----------------------

luro y 30 de Junio 1 - 1 ctro. dep. roca
tiro  Federal (mJ) 0 - 1 v. argentina (mJ)

defensores (sal) 4 - 0 Firpo (sms)
Próxima Fecha: central - huracán
Próxima Fecha: sp. Unión - argentino
Próxima: def. Juventud - river Plate
--------------------- zona 1 ----------------------

river Plate 0 - 2 sp. Unión
argentino (bv) 1 - 2 central (bv)

sp. huracán (m) 0 - 1 talleres (bv)
Próxima Fecha: v. argentina - defensores
Próxima Fecha: dep. roca - tiro Federal
Próxima Fecha: Progreso - luro y 30

argentino manda en la cima del apertura ◘ ya es encuentran
abiertas las inscripciones
para participar de la com-
petencia de tetratlón con
remo, nado, bicicletas y
running a desarrollarse
el 28 de noviembre pró-
ximo en la ciudad de bell
ville con salida desde los cuervos rugby club y
pruebas en la reserva natural Parque Francisco
tau.
colaborarán deportistas locales vinculados a cada ac-
tividad a desarrollar. La exigente prueba se enmarca en
los festejos por un nuevo aniversario de la ciudad y
tendrá fines solidarios ya que lo recaudado se destinará
a la Casa del Niño y al Centro de Actividades Atléticas.
Javier Brussa, uno de los colaboradores de la compe-
tencia, adelantó que se esperan participantes de distintas
provincias.
La prueba podrá hacerse de forma individual o por
equipo, y una empresa especializada en el tema llevará
los controles necesarios.
Por su parte, Daniel Pagliarone, director de Deportes,
que en remo  se utilizará el tramo hasta Solares del
Tercero (6 km); desde allí con natación hasta el Diquecito
(4 km). A partir de ese espacio se da lugar al ciclismo
que contempla la salida del Parque para recorrer calles
de la ciudad (20 km) y finalmente desde Los Cuervos
se cumple la salida y llegada final de running (10 km).
Por razones de seguridad habrá un cupo de 200 ins-
criptos. El evento cuenta con el apoyo de la Cámara de
la Industria y de la Municipalidad.

bEll vIllE: El 28 dE novIEmbrE llEga la
comPEtEncIa dE tEtratlón
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los especialistas coinciden que “la niña”
podría ser intensa
La bolsa de cereales de

buenos aires publicó
hoy una nueva Perspectiva
agroclimática Estacional
con la advertencia de que
“durante las últimas sema-
nas el escenario climático
2021/2022 acentuó sus ras-
gos, pasando a mostrar un
perfil propio.
El informe elaborado por el
ingeniero agrónomo especia-
lizado en climatología, Eduar-
do Sierra, dijo que las princi-
pales características son de
este nuevo escenario son:
• El enfriamiento del Pacífico
Ecuatorial se intensificó con-
siderablemente, abriendo la
posibilidad que, en lugar de
un episodio débil de “La Niña”,
como se supuso inicialmente,
se desarrolle un episodio mo-
derado fuerte.

• Los vientos polares retro-
cedieron hacia el sur, pero
conservan elevado vigor, sien-
do posible que afecten nega-
tivamente al interior del área
agrícola argentina, y es de
temer que regresen en forma
temprana en el otoño de 2022.
• Un avance hacia el norte
de la corriente marina fría de
Malvinas, que causa un mar-
cado enfriamiento de la Costa
Atlántica de Argentina y el
Uruguay, llegando casi hasta
Río de Janeiro, que limitará
la entrada de humedad hacia
el interior del área agrícola
argentina.

¿Entonces?
Una amplia extensión, inclu-
yendo el sudoeste de la Re-
gión Pampeana, el este de
Córdoba, el oeste de Santa
Fe, el sur de Santiago del Es-

tero y las zonas vecinas, su-
frirán la acción negativa com-
binada de “La Niña”, el rema-
nente de los vientos polares
y el enfriamiento de la Costa
Atlántica, sufriendo sequía y
régimen térmico con grandes
amplitudes, en el que se al-
ternarán fuertes calores, y
cortos pero marcados des-
censos térmicos.

Primavera 
(octubre a diciembre)

El Océano Pacífico Ecuatorial
se enfriará, pasando a un es-
tado de “La Niña” moderada
a fuerte, a lo que sumarán
los vientos polares algo por
encima de su nivel normal y
el enfriamiento del Litoral
Atlántico.
Desde el punto de vista tér-
mico, se observarán algunos

descensos térmicos tardíos,
pero poco riesgosos, al mismo
tiempo que empezarán a su-
cederse episodios con altas
temperaturas en orden cre-
ciente.
Contrariamente, el enfria-
miento del Atlántico, los vien-
tos polares y “La Niña” ac-
tuarán negativamente sobre
el sudoeste e interior del área
agrícola argentina, haciendo
que no logren reponer total-
mente sus reservas de hu-
medad.

verano (diciembre 2021,
enero y febrero 2022)

Al comienzo del verano 2022,
se acentuarán los contrastes
regionales descriptos en el
panorama primaveral, pero,
a medida que transcurra la

estación, la sequía irá retro-
cediendo, permitiendo que
buena parte del área afectada
recupere, al menos parcial-
mente, las reservas de hu-
medad de sus suelos.
No obstante, el sudoeste y
el centro del área agrícola ar-
gentina conservarán grandes
extensiones de sequía que
no recibirán alivio a su caren-
cia de humedad.

otoño 2022 (abril, mayo 
y junio)

Las precipitaciones continua-
rán concentrándose sobre el
litoral marítimo y fluvial mien-
tras el sudoeste y gran parte
del interior del área agrícola
argentina continuarán exhi-
biendo una gran extensión
con déficit hídrico.
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“con gusto a poco” por la apertura acotada
de exportaciones de carne
“nos quedamos con gusto

a poco después de la reu-
nión con el gobierno nacio-
nal. cuotificar la exportación
de carne es una mala deci-
sión, no sirve para nada y
perjudica no solo a los pro-
ductores sino también al
país”.
Así se expresó Confedera-
ciones Rurales Argentinas res-
pecto de la reunión que man-
tuvieron los líderes ruralistas
con el ministro de Agricultura,
Julían Domingúez quien anun-
ció luego una apertura parcial
del cepo a las exportaciones
de carne vacuna.
“Lamentamos que muchos
productores han malvendido
sus animales en estos meses
de intervención de los merca-
dos, nos hicieron perder mucha

plata vendiendo a precios irri-
sorios”.
Desde twitter, la entidad que
preside Jorge Chemes dijo
que “ahora esperamos que se
generen hechos reales y conc-
retos, y por otro lado que libe-
ren todas las exportaciones”.
“El plan de lucha sigue, no
solo es el cepo de la carne.
Hay temas como el trigo, los
derechos de exportación, mal
llamadas retenciones, insegu-
ridad rural, entre otros”, anticipó
CRA.

El consorcio abc aprobó
la decisión oficial de habili-

tar las exportaciones de
carne a china

El Consorcio de Exportadores
de Carnes Argentinas ABC se
manifestó positivamente luego

de la decisión tomada el día
martes 28 de septiembre por
el Ministro Julian Dominguez,
sobre la liberación para poder
exportar vaca al mercado chi-
no.
Desde el Consorcio ABC:
“Consideramos que las expor-
taciones de carne están abi-
ertas en la medida de las po-
sibilidades del país y que las
decisiones tomadas en las
últimas horas nos acercan ha-
cia un mejor escenario. Esta
apertura abre un camino de
conciliación de posiciones que
deben sostenerse y ampliarse
para el progreso de todos”.
Luego del récord de exporta-
ción que tuvimos en 2020,
este año nos hemos puesto
por objetivo superar esa marca
histórica. 
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Impulsan la instalación masiva de desfibriladores
automáticos en instituciones y empresas 
Una noticia publicada

por radio sudeste da
cuenta que la cooperativa
Eléctrica y de obras y ser-
vicios Públicos de Justinia-
no Posse lleva adelante un
proyecto para convertir a
la localidad en una ciudad
cardioprotegida.
El proyecto consiste en la
colocación de desfibriladores

automáticos en instituciones
educativas y deportivas, en
la Municipalidad y en empre-
sas de la localidad.
El gerente de la entidad coo-
perativa, Víctor Barrera, ex-
plicó a la emisora que los
equipos serán donados a las
instituciones de bien público,
en tanto que las empresas
podrán comprarlos.

El beneficio consiste en que
la Cooperativa, en su condi-
ción de importador directo,
consigue un valor menor para
la compra de los equipos.
Barrera concluyó que además
del equipamiento se incluye
la capacitación del personal
que lo va a utilizar, a cargo
de la empresa RE emergen-
cias.

◘ En septiembre del año pasado, la municipalidad de bell ville suscribió un
convenio con la asociación hospital Infantil de la ciudad de córdoba, por el cual
se recolectan tapitas plásticas y papel con destino a esa cooperadora.
La recolección se hace a través de cajas instaladas en distintos puntos de la ciudad,
con la colaboración de los Centros Vecinales y la coordinación de la Municipalidad a
través del Área de Centros Vecinales.
En febrero de este año se remitió a la Asociación Hospital Infantil la primera remesa de
600 kilos de tapitas plásticas con una y posteriormente, el 15 de septiembre, se cumplió
con otro envío de 750 kilos, totalizando así 1.350 kg.
Vale destacar que luego de la recolección y acondicionamiento, un camión de la Muni-
cipalidad lleva el cargamento hasta la capital provincial, al lugar asignado por el
Hospital Infantil.

bEll vIllE: nUEvo Envío dE taPItas PlástIcas al hosPItal InFantIl
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salud actualizó el protocolo para
comunidades cerradas
E l ministerio de salud

actualizó el protocolo
para comunidades cerradas
de la provincia, en el con-
texto de pandemia de co-
vid-19.
Mediante esta actualización,
se establecieron los linea-
mientos generales de orga-
nización y funcionamiento, en
cuanto a la bioseguridad de
los diferentes centros de aten-
ción de larga estancia, como
las residencias geriátricas o
los hogares que albergan per-
sonas con discapacidad.
Visitas cuidadas: Toda per-
sona externa a la residencia
deberá coordinar previamente
con la administración de la
institución y acreditar al me-
nos una dosis de vacuna con-
tra el Covid-19 (habiendo
transcurrido al menos 21 días
desde la última dosis) y se
recomienda realizarse un test
de antígeno Covid -19 previo,
de no más de 48 horas antes.

Las visitas tendrán una dura-
ción de no más de una hora,
se desarrollarán al aire libre
o de no ser posible en una
habitación con ventilación cru-
zada permanente y con no
más de dos visitantes por
persona.
salidas: Las salidas de re-
sidentes por motivos de re-
creación, trámites personales
o controles deberán ser au-
torizadas por los profesionales
de la residencia y llevarse a
cabo en el transcurso de un
día. El residente deberá utili-
zar barbijo quirúrgico durante
todo el tiempo que dure la
salida. Se deberá realizar test
de antígeno a las 72 horas
del reingreso y el resultado
deberá quedar asentado en
la historia clínica.
Ingresos: Al momento de
un nuevo ingreso se deben
considerar nivel de ocupación
y/o espacios disponibles para
mantener aislamiento ade-

cuado según protocolo, y
cumplir los siguientes requi-
sitos:
Firma de la declaración ju-
rada por parte del familiar,
aceptando los términos y con-
diciones de la institución.
Hisopado negativo (PCR) al
ingreso, con no más de 48
horas de realizado.
Se recomienda controlar que
el carnet de vacunación esté
al día, especialmente en re-
lación a la vacuna contra el
COVID-19.
El nuevo residente debe per-
manecer en lugar de aisla-
miento por 7 días (habitación
individual con baño de uso
exclusivo).
La institución deberá informar
el ingreso a la mesa del COE
por mail adjuntando: copia
de la declaración jurada del
familiar, resultado de la PCR
previa al ingreso y del test
de antígeno del día al séptimo
día 7.
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